
Al Presidente del Consiglio
del Comune di Cuneo

Dott. Pittari Antonio

OGGETTO: Enterrogazione a risposta orale su “Pedane per carrozzine: rendiamo Cuneo più
accessibile a tutti”.

I sottoscritti Luciana TOSELLI e Aniello FIERRO, Consiglieri Comunali del Gruppo “Cuneo per i
Beni Comuni”.

Premesso che

Recentemente sulle pagine de La Stampa (4 luglio 2017) veniva raccontata la vicenda della pedana
per carrozzine di un negozio del centro, che per evitare sanzioni è stata rimossa dai titolari
dell’esercizio.

Premesso inoltre che

Crediamo che Cuneo debba essere accessibile e fruibile per tutti e che debba fatto tutto il possibile per
eliminare le barriere architettoniche presenti in tante zone della città, riducendo gli ostacoli burocratici
per chi cerca di andare incontro alle esigenze i soggetti deboli.

Constatato che

Ad oggi la pedana non è stata ricollocata e non abbiamo trovato traccia di una risposta
dell’Amministrazione rispetto alle critiche riportate nel suddetto articolo;

Interroga il Sindaco e l’Assessore competente per chiedere quanto segue:

1) Se i fatti riportati dal giornale hanno avuto uno sviluppo nelle ultime settimane;
2) L’iter, i tempi e quali autorizzazioni gli esercenti devono rispettare per rendere agevole

l’accesso ai propri negozi a carrozzine e passeggini;
3) Se non è possibile ridurre i procedimenti burocratici nelle iniziative a favore dell’accessibilità

per i disabili;
4) Quali azioni intende mettere in campo l’Amministrazione contro le barriere architettoniche.

Con preghiera di risposta nel prossimo Consiglio.
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Cuneo, 17 Luglio2017
18 LUG. 2017

Porgiamo Cordiali Saluti,
I Consi°lieri PROTOCOLLO GENERALE

b SEGRETERLA GENERALE

(Luciana TOSELLD / (Aniello FIERRO,)
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